

Les présidents et responsables des mouvements et organismes appelant les gouvernements des nations à se réunir pour mettre fin au conflit du Proche-Orient ont été reçus, ce vendredi 15 décembre, à l'Élysée

Paris, vendredi 15 décembre

Les présidents et responsables d'une quinzaine de mouvements et organismes, préoccupés de la situation du Proche-Orient, lancent un appel au gouvernement des nations.

M. le Préfet Blangy, directeur de Cabinet du Président de la République, M. Roch-Olivier Maistre, chargé des Affaires religieuses et M. Michel Boche, chargé du Moyen-Orient, ont reçu ce matin les auteurs de cet appel "Assez de sang et de larmes au Proche-Orient".

Les auteurs constatent, dans leur appel, que "la résolution du conflit qui détruit l'avenir des peuples d'Israël et de Palestine relève de l'initiative politique". Ils en appellent donc aux gouvernements des nations, pour que "soit réunie dans les plus brefs délais une conférence internationale qui aurait pour objectif de mettre fin à ce conflit, en rendant effective l'existence des deux États d'Israël et de Palestine".

Toute personne ou groupe souhaitant soutenir cet appel est invité(e) se connecter sur le site Internet paxchristi.cef.fr pour faire partie des signataires.

Sont à l'initiative de cette démarche : M. Marc ZARROUATI, Président de l'ACAT (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture), M. Patrick PEUGEOT, Président de la CIMADE - Service œcuménique d'entraide, P. Luc CREPY, Président de la Conférence des Supérieurs Majeurs de France, Sr Monique GUGENBERGER, Présidente de la Conférence française des Supérieures Majeures, M. Ghaleb BENCHEIKH, Président de la Conférence Mondiale des Religions pour la paix section française, M. Joël THOMAS, Président du CCFD (Centre Catholique contre la Faim et pour le Développement), M. Gérard TESTARD, Président de Fondacio, Mme Thérèse LEBRUN, Président-Recteur de l'Université Catholique de Lille, M. Pierre DEBERGÉ, Recteur de l'Institut Catholique de Toulouse, Mgr Jean-Pierre GRALLET, évêque auxiliaire de Strasbourg et Président de Justice et Paix-France, Pasteur Yves POULAIN et Mme Maria BIEDRAWIA - co-Présidents du MIR (Mouvement International pour la Réconciliation), Mgr Yves PATENOTRE, archevêque de Sens-Auxerre et Prélat de la Mission de France, Mgr Marc Stenger, évêque de Troyes, Président de Pax Christi France, M. Jean-Pierre RICHER, Président du Secours Catholique - Caritas France, M. Michel CAMDESSUS, Président des Semaines Sociales de France.

> Contact presse: Christian ROGEZ Pax ChristiFrance 06 89 24 33 60